

# LA REFORMA AL PODER JUDICIAL EN EL ESTADO MEXICANO FORO NACIONAL DE JUZGADORES FEDERALES



El 13 y el 14 de marzo de 2008 se llevó a cabo el Foro Nacional de Juzgadores Federales sobre la Discusión de la Reforma al Poder Judicial en el Estado Mexicano, en el que participaron Jueces de Distrito y Magistrados de Circuito, con el fin de exponer puntos de vista tendientes a mejorar el sistema de impartición de justicia en México. La perfectibilidad de la judicatura federal está en manos de quienes la integran, cuyas ideas para favorecer el acceso a la justicia se reflejan en esta obra, muy recomendable para quienes esperan cambios en el ejercicio de la función judicial mexicana.

Autor: SCJN



504 pp  
Año: 2008  
\$ 165.00

11002292